



Fedepalma finalista en Premio de Exportadores

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma - participó en la 50. versión del Premio Nacional de Exportadores, en la modalidad de Cooperación Exportadora, organizado por Proexport Colombia y Analdex.

La Federación quedó entre los tres finalistas de esta modalidad, en la cual se presentaron nueve trabajos, junto a las empresas DHL y Muelles El Bosque S.A., que al final obtuvo el galardón.

Para su participación, Fedepalma preparó un documento en el cual se presenta una parte histórica del cultivo de la palma de aceite en Colombia, aspectos de organización y consolidación gremial; otro capítulo dedicado a la Federación, los servicios que presta, las organizaciones que ha constituido en favor de los palmicultores y finalmente, un capítulo dedicado a la experiencia exportadora del gremio y los esfuerzos realizados para lograr una especialización en el proceso exportador.

El cultivo de la palma se perfila con un gran potencial para consolidarse como un nuevo sector exportador en Colombia y el aporte y esfuerzo del gremio en las actividades al sector exportador, lo calificaron como un buen aspirante a este premio.

Emisión de acciones

Comercializadora de palma se capitaliza

Con el fin de aumentar el capital de la Comercializadora de Aceite de Palma S.A., para fortalecer su capacidad operativa, se emitieron 356.317 acciones, las cuales serán ofrecidas a los afiliados de Fedepalma que aún no hayan suscrito acciones de la empresa, o que quieran aumentar su participación, a un precio de \$1.511 cada una, para un total de \$538.000.000.

Se estableció, además, que ningún socio de la empresa podrá ser titular de más del 15% del capital suscrito, el cual alcanza actualmente los \$494 millones.

El gerente de la empresa, Luis Alfredo Orozco Lourido, manifestó la importancia de este aumento de capital, ya que permitirá

una mayor capacidad operativa y financiera para la compra de aceite en momentos oportunos para regular la oferta interna, y poder también aumentar la participación en los mercados externos; esta capitalización ayudará también a la ejecución de los proyectos que actualmente se adelantan en materia de infraestructura para exportaciones.

Dichos proyectos se refieren a la construcción de unidades de Almacenamiento de Aceite en el Puerto de Tumaco y en algún puerto de la Costa Norte, para apoyar las exportaciones, y serán financiados principalmente a través de capital propio, de los palmicultores de la respectiva zona y con préstamos, explicó el directivo de la empresa, y actualmente se encuentran en la etapa de prefactibilidad.

Fondo para combatir el contrabando

Los palmicultores y algunos industriales de aceites y grasas han conformado un fondo para combatir el contrabando de aceites, que se presenta en las zonas oriental y norte del país, proveniente de Venezuela, a causa del diferencial cambiario entre el dólar oficial y el del mercado negro.

Representantes de estos dos sectores se reunieron y bajo la coordinación de la Comercializadora de Aceite de Palma S.A., recaudaron unos recursos que se destinarán a la elaboración de un diagnóstico exacto y detallado de cómo son los flujos del contrabando, y para coordinar con la Dian y las autoridades pertinentes, una aduana centralizada de los pro-

ductos de aceites que entran legalmente de Venezuela, para efectos de poder reprimir y controlar más fácilmente el contrabando.

El fondo en mención ya empezó a operar, con la contratación de las personas que realizarán el sondeo. Para acordar las estrategias de acción, se contó con el apoyo de Asocaña, que ya tuvo una experiencia similar y ha realizado una acción bastante efectiva contra el contrabando de azúcar.

Esta iniciativa privada de los palmicultores y de la industria de aceites y grasas, se espera que tenga buenos resultados y contribuya a frenar el contrabando que amenaza la estabilidad de un importante sector productivo de la economía colombiana.